



Sylvain Junker a grandi à Vevey. Après quelques années de piano, il commence des études d'orgue auprès de Marc Dubugnon, organiste à l'église St-Martin de Vevey puis d'André Luy, organiste honoraire de la Cathédrale de Lausanne. Il obtient, entre 1992 et 2001, les 4 niveaux d'orgue décernés par l'EERV.

Il poursuit ensuite sa formation au Conservatoire de Lausanne (classe de Jean-Christophe Geiser, organiste titulaire de la Cathédrale de Lausanne) et obtient, en 2010 le certificat supérieur avec « prix d'excellence » et en 2012 le

certificat supérieur d'organiste liturgique avec à nouveau un « prix d'excellence ».

Depuis 1996, soit dès l'âge de 16 ans, il est organiste à l'église de Chexbres et, dès 2007, participe mensuellement aux cultes du CHUV.

Dès 2009, il est engagé au Chœur de la Cathédrale comme pianiste-accompagnateur avec qui il a interprété, entre autre, le Roi David de Honegger, les Messes pour chœur et 2 orgues de Widor et de Vierne, le Messie de Händel, le Gloria de Vivaldi.